

Date : 04/02/2014

Auteur : -

L'esprit Présidence selon Jean Prouvé



Bureau Présidence en acier laqué et chêne, 1952, Jean **Prouvé**

A la **galerie Downtown**, l'exposition Jean Prouvé fait revivre la France d'après-guerre. Jean Prouvé créa ce bureau Présidence en 1947 au lendemain de la guerre. Ses matériaux, l'acier et le chêne, marquent la simplicité et la force de la pièce. Très rare du fait de sa couleur verte, - il est habituellement noir et gris -, ce bureau a appartenu à Roland Le Sauter, architecte qui façonna le paysage de Niort après la Seconde Guerre mondiale. Il est exceptionnellement exposé à la **galerie Downtown**, à Paris.

Jusqu'au 30 avril 2014 à la **Galerie Downtown** François **Laffanour**, 18 **Rue** de **Seine**, 75006 Paris.

<http://www.galeriedowntown.com/>

a Évaluation du site

Le site Internet du magazine Stiletto diffuse des articles concernant les produits de luxe et leur actualité.

Cible
Spécialisée

Dynamisme* : 9

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine